

ようこそ 香寺高校総合学科へ

個性伸ばせば、夢ひろがる
～君の夢が実現します～

課題解決力

自ら発見した課題の解決に取り組み、
その探究プロセスを通じて新たな価値を
創造する力を育てます。



進路設計力

さまざまな情報をもとに、適性などに応じて主体的に自らの進路を定め、
その実現のために必要なものを設計する力を育てます。



卒業生が語る

総合学科香寺の魅力

自分を知る、人に出会う

- 須 鎮 私は香寺高校に入り、たくさんの人と出会い、たくさんのことを学び、たくさんの思い出を作ることが出来ました。一度しかない高校生活を全力で楽しめた学校でした。
- 潮 海 たくさんの行事でクラス一致団結することで絆を深めることができて良かったです。また、高校から始めたウェイトリフティング競技で全国大会に出場できた事はとても良い経験になりました。
- 藤 尾 単純に体力が向上したと感じることと、高校で学び始める前に比べて美術の知識や基礎がよりしっかりとしてきたと感じています。

興味(interest)があるから 面白い(interesting)

- 神 田 絵本を読んだり、制作活動や歌、ピアノなど保育士が現場で使う技術を身につけられたと思います。保育実習では、実際に子どもたちと関わされました。保育実習へ行って、気づけたことも多かったです。
- 大 野 キャリアプランニングや探究を通して、自分の価値観や視野が広がった気がしました。色々な人の意見や考え方について触れることが多かったからです。
- 中 山 将来プログラマーになりたかったので、プログラマーになるための勉強ができる学校を自分で探して香寺高校に決めました。授業を通して幅広い知識が得られました。

総合学科ならでは香寺ならでは

- 大 野 私が選択していた科目群は、主に少人数のクラスが多かったため質問がしやすい環境でした。進路に向けて、本当に必要な科目を学び、大切な情報を得やすいというところが良かったことです。
- 藤 尾 美術の授業を全て履修した結果、テスト科目がめちゃくちゃ少なくなったことです。その分空いた時間を部活や美術のこと、作品の制作などに充てることができました。
- 神 田 選択科目によっていろいろな経験ができるので、とても自分のためになります。パンフレットをみて受けてみたい授業やしてみたいこと、興味があることがあればオープンハイスクールに来てみて欲しいですね。

進路を決める

- 須 鎮 高校で学んだことを生かした職業に就きたいと考え進路を決めました。商業科目は検定が多く、様々な資格習得に励むことが出来ました。資格習得により進路実現に有利になったりするため、挑戦してよかったです。



人文・自然
中山 ほのか
福知山公立大学
情報学部



人文・自然
潮海 萌有紗
立命館大学
産業社会学部
現代社会専攻



経営ビジネス
須鎌 柚葉
姫路情報システム
専門学校
情報経理学科